

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>**Aan:** veerle.solia@amsab.be**Datum:** 09/04/2011 10:20 AM**Bijlagen:**  [Nature Bkgrd.jpg](#) (4 kB)**Onderwerp:** DN 1136 Semaine du 29 août au 4 septembre 2011

Dounia News

<http://www.dounia-news.com/>
DN n° 1136 : Semaine du 29 août au 4 septembre 2011

Tribune libre

LES ETATS ARABO-MUSULMANS

Par Chatar Saïd

A la suite de nos derniers échanges via notre site « Dounia-News » sur la laïcité et la séparation de l'Etat et de la religion, et au moment où les peuples des pays de la rive sud du bassin méditerranéen aspirent de plus en plus à des changements socio-économiques, politiques et institutionnels, j'ai trouvé opportun de revenir, dans la suite de ces lignes, à ce sujet par un bref exposé historique sur l'ébauche du premier Etat arabo-musulman établi par le Prophète Mohamed à Médine.

I- Le premier Etat arabo-musulman
« Nul n'est prophète en son pays »

Déçu par ses concitoyens de la Mecque et voyant se multiplier ses adversaires qui s'opposèrent à ses prêches révolutionnaires par rapport à l'ordre établi, le Prophète Mohamed, avec un groupe de ses disciples, se résolut à quitter cette ville pour propager ses prophéties et se fixer ailleurs. Il décida alors d'aller d'abord à Taïf, puis à Yathrib, ville proche d'une oasis, distante de plusieurs centaines de kilomètres de la Mecque, et dont les habitants étaient plutôt des paysans que des marchands, comme ceux de cette ville (la Mecque). Avec ses survivants il arriva ainsi à Qoba près de Yathrib. Après que Mohamed s'y fut établi, Yathrib changea de nom et fut appelée Médine ou plutôt Médinat-al-Nabi (ville du Prophète). C'est la Médine d'aujourd'hui.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/09/04/les-etats-arabo-musulmans/>

MAROC

CNSS: Bientôt l'indemnité chômage



L'indemnité pour perte d'emploi (équivalent du système d'allocation chômage en Europe) pointe enfin le bout de son nez. En effet, le conseil d'administration de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), tenu les 10, 17 et 24 août à Casablanca, a accordé à la question une priorité dans l'ordre du jour des discussions. Celles-ci ont notamment permis aux membres du gouvernement de réaffirmer leur engagement de réserver un montant de 250 millions de DH pour le démarrage du projet. Les questions de financement, qui ont fait l'objet d'une étude actuarielle de la part des départements de la Caisse, seront fixées lors d'une réunion extraordinaire de la Commission de gestion et d'études de la CNSS ce lundi. L'Economiste

Communauté marocaine à l'étranger : Appel à l'adoption d'une loi garantissant la représentativité au Parlement

A l'issue du discours royal du 20 août, les MRE formulent des recommandations à propos de leur représentativité au Parlement.



Pour assurer leur participation au processus démocratique en cours, plusieurs organisations, associations et personnalités actives au sein de la communauté marocaine résidant à l'étranger ont appelé à l'adoption d'une loi réglementaire garantissant la représentativité des MRE au Parlement. Dans un mémorandum signé par des représentants de partis politiques à l'étranger et par le Collectif des associations démocratiques marocaines en Europe pour une citoyenneté effective ici et là-bas, ces acteurs ont également appelé au «respect de la volonté royale, exprimée lors du discours du 20 août 2011, qui est en harmonie avec la volonté des citoyens marocains résidant à l'étranger et qui vise à assurer une mise en œuvre effective des dispositions de la nouvelle Constitution».

Lire la suite : <http://www.aujourd'hui.ma/nation-details84071.html>

BELGIQUE

Le ministre de la Justice permet d'assurer le fonctionnement de l'Exécutif des musulmans
lundi 29 août 2011 à 16h20



(Belga) Le ministre de la Justice, Stefaan De Clerck, a signé deux arrêtés royaux en vue de permettre à l'Exécutif des musulmans de Belgique (EMB) de gérer les affaires courantes. Les moyens financiers seront mis à sa disposition à court terme, selon un communiqué du ministre.

Les moyens mis à disposition doivent notamment permettre à l'organe représentant les intérêts du culte musulman en Belgique d'oeuvrer au fonctionnement des mosquées, à la nomination des imams et à la désignation des conseillers islamiques dans les prisons, a précisé lundi le communiqué. Les arrêtés royaux reprennent également les noms des membres de l'Exécutif. Le ministre a par ailleurs souligné la nécessité de rechercher "une solution largement soutenue et réfléchie" pour la "modernisation de l'Exécutif des musulmans". L'Exécutif des musulmans a connu plusieurs crises ces dernières années qui ont miné sa crédibilité. Un travail de refondation de l'organe représentant le culte musulman a été entrepris. (MUA)

Source : Le Vif

La Flandre pourrait avoir son propre Centre pour l'Egalité des Chances

Geert Bourgeois, ministre flamand de l'Intégration veut un Centre Flamand pour l'Egalité des Chances et la Lutte contre le Racisme

La Flandre aura probablement son propre Centre pour l'Egalité des Chances et la Lutte contre le Racisme. Cet organisme indépendant et autonome devrait voir le jour dans le courant du mois de juin prochain. Les partis flamands se disent "insatisfaits" du fonctionnement actuel de l'institution fédérale.

On connaissait déjà le Centre pour l'Egalité des Chances et la Lutte contre le Racisme, organisme fédéral ayant pour mission de combattre toute forme de d'exclusion et de veiller au respect des droits fondamentaux. Dans quelques mois, on verra probablement apparaître un autre organisme indépendant du premier: le Centre Flamand pour l'Egalité des Chances et la Lutte contre le Racisme. C'est ce que révèlent nos confrères du Standaard.

Lire la suite :
http://www.rtbf.be/info/belgique/detail_la-flandre-pourrait-avoir-son-propre-centre-pour-l-equalite-des-chances?id=6669183

□Le regard sur l'islam évolue, dans le bon sens□

Mohamed Laroussi, président de la Ligue d'entraide islamique, prône l'ouverture aux autres

Le président de la Ligue d'entraide islamique Mohamed Laroussi prône l'ouverture et l'échange entre toutes les religions. Un travail mené au quotidien, en plein cœur de Molenbeek.



Le regard des non-musulmans sur la communauté musulmane de Belgique évolue-t-il dans le bon sens ?

“Il évolue c'est certain. Et, je pense que l'on va dans le bon sens. Nous n'avançons peut-être pas à la vitesse que l'on souhaiterait mais ça bouge. Nous sommes freinés par le manque de moyens financiers et humains.”

Lire la suite :

<http://www.dhnet.be/infos/belgique/article/366749/le-regard-sur-l-islam-evolue-dans-le-bon-sens.html>

Les immigrés « largués » à l'école



« L'ascenseur social est toujours en panne », c'est la conclusion d'une étude sur le système scolaire. L'écart entre les élèves « autochtones » et ceux issus de l'immigration reste important. L'analyse des chiffres dans *Le Soir* ©Pierre-Yves Thienpont □ *Le Soir*

Les performances scolaires des immigrés sont inférieures à celles des « Belges ». C'est ce qu'on peut conclure sur base des résultats du Germe, Groupe de recherche de l'ULB sur les relations ethniques, les migrations et l'égalité. Le constat : le système scolaire continue de reproduire des inégalités. Les chercheurs ont analysé les résultats belges de l'étude internationale Pisa (Programme international pour le suivi des acquis des élèves), sur demande, pour la troisième fois, de la Fondation Roi Baudouin.

L'écart entre élèves autochtones et élèves issus de l'immigration s'est néanmoins réduit. Ainsi, en lecture, il est de 518,936 pour les autochtones pour 454,3714 pour les immigrés deuxième génération (qui sont nés en Belgique) et de 447,912 pour les immigrés. L'écart entre immigrés et autochtones, aujourd'hui de 71 points était de 101 points en 2006. En mathématiques, l'écart, qui était de 112 points en 2006, n'est « plus que » de 75 points en 2009. Par ailleurs, la proportion d'élèves issus de l'immigration qui n'atteint pas le niveau minimal diminue.

Le principal facteur serait le statut socio-économique des parents mais la langue parlée à la maison jouerait aussi un rôle déterminant, tout comme le niveau d'éducation des parents.

EUROPE

Arte : Les sept merveilles de l'Islam



Un très bon documentaire que nous propose Arte ! Documentaire diffusé le 21 octobre 2010 sur Arte : un voyage au coeur de l'Islam à travers le portrait de six jeunes en pèlerinage à La Mecque. Ces six jeunes découvrent les trésors architecturaux du monde arabe, non seulement en Arabie saoudite, mais aussi en Espagne, en Iran et en Turquie.

Voir la vidéo : <http://www.uam93.com/news/arte-les-sept-merveilles-de-lislam.html>

Durée : 55min

Réalisateur : Faris Kermani

Production : Royaume Uni

Année : 2008

Autour d'un thé, la Norvège tente de se réconcilier avec l'islam

Nom de code : opération « l'heure du thé ».



Depuis le mois de mars, des musulmans norvégiens invitent des non musulmans à leur domicile pour boire le thé. Le but est de faire connaissance, lutter contre les préjugés. Depuis les attentats de juillet, les « Tea Time » cristallisent tous les désirs de concorde et de rédemption des Norvégiens.

L'immigration non occidentale est un phénomène relativement nouveau en Norvège qu'André Grjebine, chercheur en sciences politiques au Ceri, a récemment très bien décrypté à la lumière des attentats perpétrés par Anders Behring Breivik le 22 juillet.

Lire la suite :

<http://www.rue89.com/chemin-du-nord/2011/08/29/autour-dun-the-la-norvege-tente-la-reconciliation-avec-lislam-219626>

Allemagne : 50 ans d'immigration turque



"Neues Deutschland", titre la Tageszeitung sur une photo d'un couple turc qui a réussi sa vie en Allemagne. "Nouvelle Allemagne" est le nom du quotidien qui était, au temps de la RDA, l'organe officiel du parti au pouvoir, le SED, et qui reflétait l'esprit de nouveau départ socialiste après la Seconde Guerre mondiale. Mais de l'autre côté du Mur, rappelle la TAZ, le 1er septembre 1961, le chancelier de la RFA Konrad Adenauer signait un accord avec la Turquie sur l'accueil des "travailleurs hôtes". "Çok yasa, CDU!", "Merci, la CDU", ironise le quotidien alternatif qui se réjouit que "les travailleurs turcs ont contribué à rendre l'Allemagne moins allemande – [...] un fait d'armes civilisationnel !"

Car pour le journal, "l'histoire de l'immigration turque est un succès. La vie commune entre "indigènes" et immigrés se passe bien, même mieux que chez beaucoup de nos voisins. Le nombre des bacheliers augmente, la classe moyenne s'accroît, il y a des députés dans beaucoup de Parlements [régionaux], le chef de Verts est un Turc". Bref, conclut la TAZ, les Turcs "ont changé le visage de l'Allemagne"

Source : Presseurop

Manuel Valls se dit favorable à des "quotas migratoires"

Publié le 02-09-11 par Le Nouvel Observateur avec AFP



Manuel Valls, candidat à la primaire PS, se déclare favorable à des "quotas migratoires" et propose de "simplifier les titres de séjour", dans une interview vendredi 2 septembre dans La Voix du Nord.

"Nous devons d'abord définir des quotas migratoires établis selon nos capacités d'accueil et organisés prioritairement avec les pays qui sont des partenaires historiques et économiques comme ceux du Maghreb ou de la zone CFA", déclare le député-maire d'Evry.

Il propose de "simplifier les titres de séjour". "Un titre de dix ans sera accordé à ceux qui souhaitent devenir français ; un titre de cinq ans sera ouvert à ceux qui viennent travailler sans l'intention de s'installer ; un titre spécial sera offert aux étudiants venus dans le cadre universitaire", détaille-t-il.

Lire la suite :

<http://tempsreel.nouvelobs.com/actualite/primaire-socialiste/20110902.OBS9654/manuel-valls-se-dit-favorable-a-des-quotas-migratoires.html>



Sondage

L'UE doit-elle soutenir la Palestine dans sa demande de reconnaissance par l'ONU ?

Participez au sondage et votez pour la Palestine :

<http://www.presseurop.eu/fr/content/poll/908881-l-ue-doit-elle-soutenir-la-palestine-dans-sa-demande-de-reconnaissance-par-l-onu>

ONU : le collectif contre l'islamophobie en France devient membre consultatif



Huit ans après sa création, le CCIF (collectif contre l'islamophobie en France) est reconnu comme ONG (organisation non gouvernementale) par l'ONU (Organisation des nations unies). Une reconnaissance du travail, de la légitimité et de l'utilité du CCIF, qui a réussi toutes ces années à faire respecter la loi et à faire avorter toutes les tentatives des séditieux, parfois élus du peuple, qui ont essayé de tester la République, foulant allègrement du pied ses principes et ses règles. En faisant avec brio la leçon à tous ces islamophobes, édiles, fonctionnaires et autres, ou en les faisant sanctionner par un tribunal, le CCIF a permis de sauvegarder le droit et de contenir la haine du musulman qui nuit tant au vivre-ensemble en France. Que tous les membres du CCIF qui travaillent sans relâche depuis 2003, malgré une certaine ingratITUDE des musulmans eux-mêmes : 90 % des plaignants défendus par le CCIF et qui ont gagné leur procès n'ont pas d'admirer par la suite ; les musulmans, si français qu'ils considèrent que tout leur est dû, savent la nécessité de l'existence du CCIF, mais ne l'affirment que lorsqu'ils sont eux-mêmes victimes, à titre personnel. Al Kanz

Trop de migrants ? Sondage Ipsos-MORI



L'enquête a été menée dans 23 pays et révèle qu'en Europe, l'immigration est rarement considérée par les sondés comme un apport pour le pays d'accueil.

"Global view on immigration" : la vague d'août du Global Advisor montre une crispation de l'opinion publique sur les questions d'immigration commune à tous les pays. Partout, la majorité des interviewés estime que l'immigration a augmenté ces cinq dernières années et a un impact plutôt négatif pour le pays. Un peu plus de la moitié des 17 600 personnes interrogées pense qu'il y a trop d'immigrés dans son pays.

La récente annonce du Ministre de l'Intérieur de 17 500 reconduites à la frontière depuis janvier, pour un objectif "historique" de 30 000 pour la fin 2011, sonne comme une tentative de réponse à une inquiétude devenue majoritaire dans la société française, sur la question de l'immigration : 79% des Français estiment que la proportion d'immigrés dans la population a augmenté ces cinq dernières années, 54% d'entre eux pensent que l'immigration a un impact négatif pour le pays et 52% jugent "qu'il y a trop d'immigrés". Le niveau d'inquiétude relevé en France est dans la moyenne des 23 pays testés, moyenne qui masque toutefois des situations très contrastées. L'opinion publique est ainsi nettement plus radicale en Russie, en Belgique et en Grande-Bretagne, où plus de 70% des personnes interrogées pensent qu'il y a trop d'immigrés, quand à l'inverse, moins de 30% de la population est de cet avis en Pologne, en Corée du Sud ou au Japon.

L'image de l'immigration est en fait étroitement corrélée aux difficultés économiques du pays. Les trois-quarts des Russes jugent ainsi que l'immigration a rendu la recherche d'emploi plus difficile, 76% des Britanniques, 70% des Espagnols ou 68% des Belges estiment que l'immigration provoque un engorgement des services publics (santé, transports, éducation), soit autant de pays où la part de ceux qui pensent qu'il y a trop d'immigrés est importante. En France les avis sont un peu plus partagés, avec 41% des sondés qui déclarent que l'immigration aggrave les problèmes d'emploi et 56% qui relient immigration et problèmes des services publics. Plus globalement, l'idée que l'immigration est une bonne chose pour l'économie n'est majoritaire dans aucun pays. On s'en approche tout de même au Brésil (47%) ou au Canada (43%). Près de la moitié des Brésiliens (49%) et des Canadiens (48%) considèrent d'ailleurs aussi que "les immigrés contribuent à faire du pays un endroit plus intéressant à vivre". Ils y gagnent pour cette enquête la palme des pays les plus accueillants.

Pour accéder à la présentation des résultats du sondage Ipsos :
<http://www.france-terre-asile.org/images/stories/images/sondage-ipsos-integration.pdf>

AGENDA

Conférence-Débat : « Témoignages sur Gaza »
 par Christophe OBERLIN

Vendredi 16 septembre 2011 à 20 h
À l'Université de Liège
Place Cockerill 3 - 4000 Liège
Salle Godefroid Kurth (1er étage)

Christophe OBERLIN, parallèlement à ses fonctions de chirurgien des hôpitaux et professeur à la faculté Denis Diderot à Paris, participe depuis 30 ans à des activités de chirurgie humanitaire et d'enseignement en Afrique sub-saharienne, au Maghreb et en Asie. Depuis 2001, il dirige régulièrement des missions chirurgicales en Palestine, particulièrement dans la bande de Gaza où il a effectué près d'une trentaine de séjours. Il viendra ce soir nous présenter son nouveau livre : « Chroniques de Gaza, 2001-2010 » : Gaza, terre de massacres, de terreur et de martyrs. Gaza, épicentre du « choc des civilisations », théâtre inquiétant où se joue paraît-il la paix du monde... Mais au fond, à quoi ressemblent-ils les habitants de Gaza? Qui sont-ils ? Que pensent-ils ? Comment vivent-ils ? Il nous livre ses réflexions en tant que chirurgien, témoin des conditions de vie dans la bande de Gaza et du blocus auquel ses frères palestiniens sont soumis. En tableaux insolites, drôles ou émouvants, il nous brosse l'envers du décor, loin des communiqués de presse.

En collaboration avec l'ABP Liège et la plate-forme Charleroi- Palestine.
P.A.F : 1 euro - Gratuit pour les étudiants, chômeurs et Art. 27

EXPOSITION : Ouvertures culturelles" qui se déroulera :

Date : Vernissage le vendredi 16 septembre de 19h30 à 21h00

Lieu : Centre culturel J.Degouys

Adresse : Rue Joseph Wauters 20 Quevaucamps, Belgium .

Peintures, installations, sculptures et autres créations graphiques multitechniques.

Exposition ouverte gratuitement au public en semaine de 9h à 16h et le week-end de 15h à 19h.

Les artistes exposant sont : Abdelilah Aït Bensassi (Maroc), Victor Barros (Equateur), Elia Berteletti (Italie), Denis Bisch (France), Evelyne Dubois (Belgique), Kris Gadden (Belgique) Sylvie Jukowski (France), Jades (Belgique), David Mauquoy (Belgique), Brigitte Mertens (Belgique), Rosall (Pays-Bas), Claudine Ruelle (Belgique). Echo musical de Malik Choukrane et fresques exposées réalisées par les élèves des écoles de l'Entité de Beloeil.

Au plaisir de vous y rencontrer!

A très bientôt

Abdelilah

Invitation : Cercle d'éveil : 7ème rencontre Méditation et échanges inter traditionnelles

Date : le dimanche 11 septembre 2011 de 14h30 à 17h30

Adresse : 33, rue Capouillet à 1060 Saint-Gilles

Arrêt de métro: Louise, arrêt de tram 92, 94 : place stéphanie

Participation symbolique 2 euro/personne.

L'inscription est requise à l'adresse suivante: jossteegs@yahoo.fr

Veuillez bien nous informer de tout désistement avant le vendredi 9 septembre 2011

Places limitées à 40. Inscription requise pour toutes et tous

Belkacem.A

Le Coordinateur

Gsm: +32 496 13 39 43

Conférence-débat

Le Centre Culturel Arabe en Pays de Liège (en collaboration avec l'ABP Liège et la plate-forme Charleroi-Palestine) organise la conférence-débat « Témoignages sur Gaza » en invitant Christophe Oberlin, auteur d'un nouveau livre « Chroniques de Gaza».

La date est fixée au vendredi 16 septembre à 20h à l'Université de Liège.

Mona El Ashqar, Tél/fax: 04/ 342 78 84
Email: communication@ccapl.be

Pudeurs et Colères de femmes

Quoi ? Visite guidée d'exposition

Thème ? Pudeurs et Colères de femmes

Quand ? Samedi 10 septembre 2011 à 14h30

Où ? Villa Empain. 67, av Franklin Roosevelt - 1050 Bruxelles. Rendez-vous dans le hall de l'exposition

PAF : 8 euro (le guide est offert par le Librex)

Réservation et paiement indispensables, avant le 8 septembre (nombre de places limité)

BIC : GKCCBEBB IBAN : BE05 0680 6844 8075

Contacts : vlacroix@centrelibrex.be ou info@centre-librex.be ou 02.535.06.78

Dans notre société occidentale, la femme voilée choque plus que la femme nue. C'est un phénomène tout à fait récent et unique. Car ne l'oublions pas, chapeaux, foulards ou perruques, voilettes ou cornettes, masques et maquillages ont longtemps couvert les têtes et les visages de nos aïeules. Pour sortir de la focalisation mise particulièrement sur la femme musulmane aujourd'hui, et élargir la perception que nous avons de la parure féminine, 37 artistes de tous horizons ont été invités par la Fondation Boghossian à la Villa Empain de Bruxelles, à s'exprimer sur ce sujet polémique et pourtant universel. L'exposition Pudeurs et colères de femmes regroupent photographies, peintures, sculptures et objets variés témoignant de visions multiples du corps féminin, des interdits et des mystères qui l'entourent, des jeux provocateurs mais aussi des révoltes qu'il inspire.

Grâce à la visite guidée de l'exposition à laquelle le Librex vous convie, vous pourrez admirer ces œuvres à la fois magnifiques, touchantes et pleines d'humour pour certaines, et par ce biais, aborder d'une façon différente la question du voile et du dévoilement de la femme.

Plus d'info ici

Organisation : Séverine Karko : www.centre-librex.be

Valérie Lootvoet, directrice de l'Université des Femmes - Claudine Lienard, coordinatrice de projets (02 2293872) - Aïcha Belghiti, secrétaire (02 2293825)
L'Université des Femmes et la Commune de Saint-Josse-ten-Noode
sont heureuses de vous inviter à la JOURNÉE D'ÉTUDE
Espaces (pour quels) publics : genre et (im)mobilité

Date : le vendredi 23 septembre 2011 de 8h30 à 17h

Lieu : Bâtiment Amazone

Adresse : 10 rue du Méridien 1210 Bruxelles

La mobilité est un concept récent qui a permis d'élargir la notion de déplacement et d'y intégrer notamment la possibilité – sociale, financière, intellectuelle – de bouger dans l'espace public que ce soit pour des raisons familiales, professionnelles ou, plus largement, du loisir, de la formation, des occupations de type citoyen. Le développement de ce concept a privilégié les aspects technologiques et urbanistiques et laissé quelque peu sur le côté d'autres aspects plus sociologiques comme le sentiment de sécurité dans l'espace public, les implications quotidiennes des choix en matière de mode de transport, voire l'impact des possibilités de déplacement sur la répartition sexuée des rôles sociaux.

Comment se jouent ces différentes dimensions pour les hommes et pour les femmes ? Comment s'arrangent-ils/elles des modalités offertes pour se déplacer et comment pourraient-ils/elles réfléchir aux incidences différentes des facteurs de la mobilité sur leur vie, leur carrière, leur émancipation individuelle et citoyenne ? C'est pour se donner des éléments de connaissance utile à ces démarches réflexives mais aussi pour partager des expériences et des idées de projets que l'Université des Femmes et la Commune de Saint-Josse-ten-Noode (DESLI – Egalité des chances)

vous proposent à la fois de découvrir différents travaux de recherche sur la mobilité, ses particularités urbaines, ses enjeux pour l'égalité entre les femmes et les hommes et l'occupation de l'espace public mais aussi de partager vos expressions à partir de la présentation d'expériences associatives mises en œuvre pour une mobilité citoyenne, partagée et durable.

PAF : 12 euro (entrée + repas + farde documentaire) - 6 euro Etudiant-e-s, OMNIO ☐ gratuité pour les habitant-e-s et les membres des associations de Saint-Josse-ten-Noode
Informations / réservations : 02 2293825 ☐ info@universitedesfemmes.be - www.universitedesfemmes.be

Arab Women's Solidarity Association - Belgium ASBL
www.awsa.be - 0486/61 80 82 - 0881.718.815 - 363-0002517-35
Bureau : Local A 133, Amazone asbl, 10 rue du Méridien, 1210 Bruxelles.
Tél : 02/ 229 38 10
Siège social : avenue de l'Eternité, 6, 1070, Bruxelles.

Le Mouvement Marocain du 20 février Paris/Ile-de-France appelle à manifester devant l'ambassade du Maroc à Paris

Date : le samedi 10 septembre à 15h
Départ : Parvis des droits de l'Homme (Trocadéro) à 15h
Arrivée : Ambassade du Maroc (rue le Tasse Paris 16ème)

Le combat du Mouvement du 20 février pour un Maroc nouveau, un Maroc des droits de l'Homme, des libertés, de la dignité et de la justice sociale continue et ne connaît pas de trêve.

En effet les manifestations se développent et touchent plusieurs dizaine de villes chaque semaine au Maroc. L'engagement du Mouvement Marocain du 20 février Paris/Ile-de-France débuté le 20 février 2011 et qui a continué le long de la période estivale se poursuit avec une détermination restée intacte et elle le restera tant que les revendications du mouvement ne sont pas satisfaites.

Après la fête de l'Aïd Al Fitr, organisée le vendredi 2 septembre, nous vous donnons rendez-vous samedi 10 septembre devant l'ambassade du Maroc à Paris puis à la fête de l'Humanité du 16 au 18 septembre dans le cadre de l'Inter-collectifs de solidarité avec les peuples en lutte dans la région.

Le pouvoir marocain a essayé de contenir le mouvement en envoyant ses bras et ses « baltajias » pour intimider et traquer les manifestant(e)s. Toutes ses manœuvres et tentatives sont vouées à l'échec. Le mouvement du 20 février les condamne et promet d'aller de l'avant pour arracher ses revendications légitimes.

MEMOIRE EN CHANTIER

1ère biennale régionale du Réseau pour l'Histoire et la Mémoire des Immigrations et des Territoires, 3 septembre au 16 décembre 2011, PACA

39 organisateurs et de nombreux partenaires réunis autour de 65 manifestations indépendantes dans 19 villes en PACA ... Première du nom, la Biennale valorise les actions qui abordent les liens riches et complexes entre immigration, travail et développement des territoires.

Sur une période de trois mois et demi, la Biennale présentera la diversité des approches à travers différentes formes : rencontres, ballades, projections de films, conférences, spectacles, expositions, colloques, ☐ Par les manifestations qu'elle réunit, elle contribue à rappeler l'intérêt et la légitimité de ces sujets pour toute la population de notre Région.

Voulue dès la création du Réseau en juillet 2009, elle doit également permettre une reconnaissance du travail de toutes celles et ceux qui agissent au quotidien dans des associations, archives, municipalités, structures culturelles et universitaires.

Site internet du Réseau <http://www.rhmit-paca.fr/>
Brochure de la Biennale en téléchargement (56 pages, 2,4 Mo) :

http://www.approches.fr/IMG/File/Brochure_Biennale_RHMIT.pdf La préparation de la Biennale est coordonnée par Approches, Cultures & Territoires (ACT).
Contact : Réseau pour l'histoire et la mémoire des immigrations et des territoires (RHMIT) en Paca c/o A.C.T
98, rue de l'Evêché 13002 Marseille
Tél : 04 91 63 59 88
Mél : contact@rhmit-paca.fr

Archives Dounia News

Semaine en cours : <http://www.dounia-news.com/>

Archives thématiques : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic//index.php

Editoriaux : <http://akhbardounia.wordpress.com/>

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à
veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).
Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.

